

- FRANÇAIS -

Le jour de Saint Georges et la Sardane

Marta, Èlia, Berta, Maria and Zaka



LE JOUR DE SAINT GEORGES



Cette fête est célébrée le 23 avril. C'est la fête des amoureux et des livres. Dans ce jours rues et places des villes catalanes sont pleines de livres et de roses.

Dans d'autres pays, la Saint-Valentin est célébrée avec des chocolats et des bonbons, mais en Catalogne, le garçon donne à la fille une rose et la fille donne un livre au garçon.

Saint Georges, c'est une légende de la Catalogne.
Saint Georges c'était un héros qui a sauvé la princesse du dragon.

Vidéo de la légende (Cliquez sur la photo):





SARDANES



Sardanes c'est une danse populaire considérée comme la danse nationale de la Catalogne.

C'est une danse collective qui est dansée par des hommes et des femmes se tenant la main en cercle et tapant les battements de la musique avec leurs pieds.

Vous pouvez voir un exemple de la danse dans cet vidéo:

<https://www.youtube.com/watch?v=hFvIxF61grk>



AU REVOIR!!
MERCI DE VOTRE
ATTENTION

- ENGLISH -

Saint George day and the Sardanes

Marta, Èlia, Berta, Maria and Zaka



SAINT GEORGE DAY



This festivity is celebrated on the 23rd of April. It is the festivity of love and books. On this day the towns and villages are full of stalls with roses and books.

In other countries Valentine's day is celebrated with chocolates and sweets, but in Catalonia the boy gives the girl a rose and the girl gives the boy a book.

Saint George it's a legend of Catalonia.

Saint George was a hero that saved the princess from the dragon.

Video of the legend (Click at the photo):





SARDANES



Sardanes it's a popular dance considered the national dance of Catalonia.

It is a collective dance that is danced by men and women holding hands in a circle, and tapping to the beat of the music with their feet.

You can see an example on this video:

<https://www.youtube.com/watch?v=hFvIxF61grk>



BYE!
THANKS FOR YOUR
ATTENTION!
